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進め方

【本日のプログラム】
①グループ分け
②自己紹介、アイスブレイク
③事務局から本日の趣旨説明
④事務局からの説明＋ディスカッション①
⑤事務局からの説明＋ディスカッション②
⑥事務局からの説明＋ディスカッション③
⑦テーブルでの議論を全体で共有
⑧全体まとめ・全体でのディスカッション
⑨ふりかえり、チェックアウト
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市民・有識部会での点検・評価の手法

【お話しいただきたいテーマ（※インプット～対話①）】
①社会潮流
⑴人口減少社会 ⑵多様化するコミュニティ ⑶脱炭素 ⑷デジタル化
⑸産業構造・労働環境 ⑹災害対策 ⑺新型コロナ

【ご意見いただきたいこと】
⑵地域コミュニティの希薄化は進んでいますか。それをどう感じていますか。
⑵これからのコミュニティの形はどのような形が理想ですか。
⑶脱炭素や環境問題について身近に感じることはありますか。
⑷SNSの隆盛やコミュニケーション手法・人間関係の変化をどう感じますか。
⑸経済状況・働き方の変化や労働力不足・労働力の多様性をどう感じますか。
⑹災害対策やコロナ後の日常についてどう感じていますか。
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市民・有識部会での点検・評価の手法

【お話しいただきたいテーマ（※インプット～対話②）】
②「ありたいまち」「まちづくりの進め方」「主要取組項目」
・５つの「ありたいまちのようす」
・自治による「まちづくりの進め方」
・優先的に取り組む「主要取組項目」

【ご意見いただきたいこと】
・いずれも今も変わらず大切なものだと考えていますが、何かコメントがあれば。
・これらを日々、実感できる場面はありますか
・主要取組項目の「優先させて取り組むこと」がこの４つで良いですか?
・「対話によるまちづくり」が進んでいると感じますか
・これら３つの項目を順に見て、感じること・思うことを教えてください
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市民・有識部会での点検・評価の手法

【お話しいただきたいテーマ（※インプット～対話③）】
③総合指標「ファミリー転出超過」「市民参画指数」「住んで良かった」
ありたいまちの実現に向け、「まちづくりの総合指標」を設定しています。
指標１は、ファミリーが住みやすいまちを目指すことで、誰もが住みやすい
まちになる、という考えで設定したものです。
他、「市民参画指数」と「住んで良かったと感じる割合」が指標です。

【ご意見いただきたいこと】
・ここ数年で、よりファミリーが住みやすいまちになりましたか。その理由は。
・市民参画（まちに愛着を持ち、まちづくりに参画する）を掲げています。
→ この目標についての感想、良い点・難しい点などありますか。

・住んでいる人の満足度は高まっていますか。市外から見た視点も。
・他の指標の候補はありますか（他に尼崎の魅力を測る指標はありますか）
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ディスカッションの内容の全体での共有

それぞれのテーブルで出た意見を教えてください。

・各グループの議論を全体で共有します。
・各グループで出た
「ご意見」
「議論が盛り上がったポイント」
「印象に残ったコメント」

などあればご紹介をお願いします。
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最後に

皆さんひとことずつ、今日のご感想をお願いします。

・改めて伝えておきたいこと。
・大切だと思うこと、メッセージ
・印象に残ったことば
・感想・今後の議論への期待
・そのた ご自由に

一人10秒ずつでお願いします。
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今後について

今後、令和７年度中に全体の点検・振り返りまで行います。

次回は４月以降の開催になります。
また日程調整させていただきます。

引き続きよろしくお願いいたします。
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以 上


